

# WARTA

## Kapolres Lhokseumawe Kembali Kunjungi Ulama Abiya Jeunieb Yang Sedang Sakit

A. Putra - [MEDAN.WARTA.CO.ID](http://MEDAN.WARTA.CO.ID)

Mar 10, 2022 - 21:29



*Kapolres Lhokseumawe AKBP Eko Hartanto, Sik., MH mengunjungi ulama Abiya Jeunieb yang sedang sakit*

LHOKSEUMAWE - Kapolda Lhoukseumawe AKBP Eko Hartanto, Sik, MH kembali mengunjungi ulama kharismatik Aceh Abiya Rauhul Mudi atau biasa disebut Abiya Jeunieb yang sekaligus pimpinan Yayasan Pendidikan Islam

Dayah Rauhul Mudi Aziziyah di Lancang Raya, Kecamatan Jeunieb, Kabupaten Bireuen, Kamis (10/3/2022).

Kunjungan Kapolres Lhokseumawe dalam rangka menjenguk ulama Abiya Jeunieb yang sedang sakit.

AKBP Eko Hartanto mengucapkan kepada Abiya semoga cepat sembuh dan semoga Allah memudahkan segala urusannya.

Warga yang mengetahui kunjungan tersebut juga mengucapkan terima kasih kepada Kapolres Lhokseumawe yang sudah menjenguk ulama Abiya Jeunieb.

"Terimakasih Bapak Kapolres Lhokseumawe AKBP Eko Hartanto, SIK., MH yang penuh sangat mencintai para Alim Ulama dan Umara..Semoga perjalanan Bapak Kapolres mendapatkan berkah kasih sayang D'oa Ulama sepanjang masa. Aaaamiin Ya Allah," ucap Abu Alfatih.

Sebelumnya, melalui siaran pers dikeluarkan Kabid Humas Polda Aceh Kombes Pol. Winardy, S. H., S. I. K., M. Si, Senin (07/03/2022) Kapolda Aceh Irjen Pol. Drs. Ahmad Haydar, S. H., M. M, berikan acungan jempol dan Ucapan terima kasih kepada perwira Polisi yang dinilai memiliki hubungan dekat dan kerap bersilaturahmi ke tempat ulama kharismatik diwilayah hukumnya.

"Sosok perwira polisi patut mendapat pujian tersebut adalah AKBP Eko Hartanto, SIK, M.H, Kapolres Lhokseumawe yang telah menempatkan diri mengunjungi dua ulama di Aceh Utara pada hari ini", ucap Kabid Humas Polda Aceh Kombes Pol. Winardy, S.H., S. I. K., M. Si, dalam siaran persnya.

Kedua Ulama di Muara Batu, Aceh Utara yang dikunjungi Kapolres Lhokseumawe itu masing-masing Tgk. T. Zulfadli atau yang dikenal dengan Waled Landeng dan Tgk. Muhammad Amin Daud yang dikenal sebutan Ayah Min Cot Trueng. Waled Landeng adalah sosok ulama yang memimpin Dayah Keumala Al Aziziyah.

Sedangkan Ayah Cot Trueng adalah pemimpin di Dayah Raudhatul Ma'arif Al-Aziziyah.

"Tujuan kunjungan Polisi nomor satu di jajaran Polres Lhokseumawe itu, selain untuk bersilaturahmi dengan ulama juga dimaksudkan untuk saling berkolaborasi antara ulama dan umara demi terwujudnya kondisi kamtibmas yang kondusif dan dinamis, sehingga potensi pembangunan di multi sektor di daerah itu dapat berkembang dan maju, " tutur Kabid Humas.

Selain itu, kunjungan ke ulama itu untuk meminta agar mendo'akan semoga Covid-19 dapat segera berakhir, sehingga masyarakat bisa beraktifitas seperti biasa. (Alam)